

Communiqué de presse

Paris, le 13 mai 2024

POINT VISION S'INSTALLE À DEAUVILLE POUR RÉPONDRE AUX BESOINS DES HABITANTS DE PROXIMITÉ

En France, 56% de la population doit attendre au moins 4 mois pour obtenir une consultation d'ophtalmologie¹. Un constat qui place certaines zones et régions en état de "désert médical". Point Vision, premier réseau national de centres médicaux d'ophtalmologie en France participe, à son échelle, à la résolution de ce problème crucial d'accès aux soins ophtalmologiques qui jusqu'alors faisait face à des délais de rendez-vous trop longs.



Ainsi, fin 2023, le groupe s'est installé au sein de la Polyclinique Cricqueboeuf-Deauville.

Le cabinet ophtalmologique Point Vision Deauville se compose d'une équipe pluridisciplinaire : ophtalmologistes, orthoptistes et assistantes médicales dirigée par le Dr. Jérôme PHILIPPE. Le centre médico-chirurgical peut recevoir des patients pour des consultations (examens oculaires, lunettes, lentilles, dépistage glaucome, DMLA...) ou chirurgie (cataracte et autres).

Cette structure de soins de proximité répond aux besoins des habitants de la région qui, à date, faisaient face à des temps d'attente trop longs pour l'obtention d'un rendez-vous. En effet, l'organisation de prise en charge Point Vision a permis de réduire par quatre le temps d'attente et d'accueillir de nouveaux patients.

Le centre médical d'ophtalmologie Point Vision est situé à la Polyclinique Cricqueboeuf-Deauville, 8 La Brèche du Bois, D62, 14113 Cricquebœuf. Les patients sont accueillis du lundi au vendredi de 9h à 18h avec une possibilité de consulter également le samedi entre 9h et 17h.

Pour plus d'informations : https://www.pointvision.com/deauville/

À propos de Point Vision :

Premier réseau national de centres médicaux d'ophtalmologie en France, Point Vision a été fondé en 2012 pour résoudre le problème crucial d'accès aux soins ophtalmologiques. Avec 54 centres certifiés ISO 9001, audités chaque année, le réseau emploie 800 professionnels, dont 385 ophtalmologistes et 195 orthoptistes.

En 2023, Point Vision a pris en charge 1,4 million de patients, réduisant ainsi de moitié les délais d'attente pour une consultation ophtalmologique dans chaque ville où il est présent.

La promesse de Point Vision : permettre aux français d'accéder à une offre médicale d'ophtalmologie de qualité et réduire considérablement les délais d'obtention d'un rendez-vous ophtalmologique.

Dans ce cadre, Point Vision déploie des centres de proximité dans les grandes et moyennes villes ainsi que dans les déserts médicaux, développe la téléconsultation, adopte des protocoles de soins innovants et crée des blocs opératoires pour les spécialités de chirurgie ophtalmologique.

Pour plus d'informations : https://www.groupepointvision.com/

CONTACTS PRESSE

Alexia Frias Silva - <u>a.frias-silva@kingcom.fr</u> - 06 32 31 86 48 Anastasia Silva - <u>a.silva@kingcom.fr</u> - 06 46 86 16 86

¹ Etude Opinion Way 2022 sur les délais d'obtention d'un rendez-vous en ophtalmologie

